

TAILLE INDISPENSABLE AU BIEN ÊTRE DE VOTRE POGONA

Bébé/Juvénile : 60x45cm ou plus

Adulte : 118x45cm ou plus



Une aération basse et haute est indispensable pour éviter une hygrométrie trop élevée (40-60 %) qui pourrait provoquer des infections mycosiques ou bactériennes à votre Pogona.

Grâce à ses dimensions adaptées et aux matériaux utilisés, la gamme de terrarium Terratlantis répond à l'ensemble des critères pour le confort et la sécurité de votre animal.

LA TEMPÉRATURE, ÉCLAIRAGE ET UVB

Le Pogona est une espèce héliophile (vivant au soleil), son mode de chauffage naturel est donc le soleil, une source de chaleur venant par le haut via un éclairage chaud et puissant lui est nécessaire. Pour réguler sa température d'une façon autonome comme dans son habitat naturel tout au long de la journée, une zone chaude et froide est mise en place lors de l'installation du terrarium. La température doit varier également entre le jour et la nuit.

Comme pour une majorité de reptiles, les UVB sont indispensables au Pogona de façon à leur permettre de synthétiser d'une manière optimale la vitamine D3 nécessaire à leur métabolisme et calcification. En l'absence d'UVB, votre Pogona souffrira de carence en vitamine D3 et de risques de déformation des membres, des mâchoires pouvant nuire à sa santé.

En termes de durée d'éclairage, le Pogona est diurne (actif le jour) elle nécessitera donc une alternance de 12h de jour et de 12h de nuit. Un minuteur afin de lui garantir un cycle régulier est fortement conseillé.

Pour répondre à l'ensemble de ces besoins, Aquatlantis a développé l'ampoule Super Sun permettant un éclairage chaud et puissant ainsi que l'apport optimal en UVB nécessaire au bien être de votre Pogona.

L'arrêt de celle-ci la nuit permet au terrarium de prendre la température ambiante idéale pour votre Pogona (base d'une température moyenne 20°C).

Cette ampoule est à changer tous les 6/8 mois pour garantir le niveau d'UVB, ne vous fiez pas à son fonctionnement lumineux au bout de cette période, les UV ne sont pas visibles à l'œil nu et leur diffusion baisse considérablement avec l'âge de l'ampoule.



Température	Besoin
Point froid	23-29° C
Point chaud	34-44° C
Nuit	18-23° C
Hygrometrie	45-55%
UVB	Oui

INSTALLATION DE VOTRE TERRARIUM

Positionner votre terrarium à l'endroit choisi. Afin d'éviter tout stress ou tout risque à votre pogona, nous vous préconisons de ne pas le placer : à proximité d'un passage trop fréquenté ; proche de courants d'air ainsi que derrière une fenêtre car la température en été pourrait lui être fatale.

Positionnez votre système d'éclairage sur la partie droite ou gauche de votre terrarium de façon à créer une zone chaude sous ce point et froide à l'opposé. Réglez votre éclairage pour une durée de 12 h. Afin de profiter pleinement de votre compagnon, nous vous conseillons de régler l'alternance lumineuse sur votre mode de vie.



Recouvrez le fond du terrarium avec le sable d'une épaisseur de 3-4 cm, prenez garde de ne pas obstruer la ventilation basse.

Placez un décor en hauteur type racine sous l'éclairage, permettant ainsi à votre Pogona de chercher de façon autonome son besoin en chaleur et UVB durant ses différentes phases de repos, digestion, etc.



Placez sa gamelle et sa cachette dans la partie froide du terrarium.



Votre terrarium est prêt pour accueillir votre Pogona.

ENTRETIEN

Retirer les déjections grâce à la pelle à litière sand scoop (**code 13723**), celle permettra en même temps de remuer votre substrat. En respectant ces conditions, remplacez le substrat 2/3 fois par an.

Nettoyez la gamelle quotidiennement.

Changez votre ampoule Super Sun tous les 6/8 mois.



For more information, visit our new website.
Pour plus d'informations, visitez notre nouveau site web.

www.terratlantis.com



info@terratlantis.com

AQUATLANTIS, S.A.

Rua Vasco da Gama, n°2, Apartado 42
4816-908 Lordelo, Guimarães-Portugal



KIT POGONA

JUVENILE/ADULT
JUVÉNILE/ADULTE

Instructions and Maintenance
Instructions et Maintenance



EN | MY FIRST POGONA

Scientific Name : **Pogona Vitticeps**
Common Name : **Bearded Dragon**
Size : up to 50 cm
Weight: 300–500 g
Lifespan : +10 years
Diet : **Omnivore**
Behaviour : **Extremely docile**
Habitat : **Semi-desert**

The Pogona is a lizard of the Agamidae family. It is an endemic species from Australia that lives in arid plains, deserts and rocky hillsides. A warm and dry environment is therefore essential.



The behaviour of the Pogona is extremely docile in its generality (depending on individual), ideal for all beginners wishing to discover the world of terrariophily. Like any animal, its maintenance and well-being must require your full attention and thus respect it throughout its life.

The terrarium : By its mainly terrestrial lifestyle, the surface on the ground rather than the height must be privileged for the choice of the terrarium.

ESSENTIAL SIZE FOR THE WELL-BEING OF YOUR POGONA

Juvenile : 60x45cm or more
Adulte : 118x45cm or more



Low and high ventilation is indispensable to avoid excessively high humidity (40-60%) which could cause mycotic or bacterial infections in your Pogona. Thanks to its adapted dimensions and the materials used, the Terratlantis terrarium range meets all the criteria for the comfort of your animal.

TEMPERATURE, LIGHTING AND UVB

The Pogona is a heliophilous species (living by the sun), its natural heating mode is therefore the sun, a source of heat coming from above via warm and powerful lighting is necessary for it. To regulate its temperature autonomously as in its natural habitat throughout the day, it is very important a hot and cold zone set up during the installation of the terrarium. The temperature should also vary between day and night.

As with most reptiles, UVB is essential for Pogona so that it can optimally synthesize vitamin D3 required for its metabolism and calcification. In the absence of UVB, your Pogona will suffer from vitamin D3 deficiency and risks of deformity of the limbs and jaws that can harm its health. In terms of lighting duration, the Pogona is daytime (active during the day) so it will alternate between 12 hours of day and 12 hours of night. A timer to guarantee a regular cycle is strongly recommended.

To meet all of these needs, Aquatlantis has developed the Super Sun bulb allowing warm and powerful lighting as well as the optimal supply of UVB essential for the well-being of your Pogona.

Turning it off at night allows the terrarium to take the ideal room temperature for your Pogona (base with an average temperature of 20°C).

This bulb is to be changed every 6/8 months to ensure the UVB level. Do not trust its bright operation after this period, UVB is not visible to the naked eye.



Temperature	Requirement
Cold Spot	23–29° C
Hot Spot	34–44° C
Night	18–23° C
Hygrometry	45–55%
UVB	Yes

TERRARIUM INSTALLATION

Place your terrarium in the chosen location. We recommend that you avoid any stress on your Pogona, not placing it in an overcrowded passageway, or close to air current.

Position your lighting system on the right or left side of your terrarium so as to create a hot zone under this point and a cold one on the opposite side. Adjust your lighting for a duration 12h. To take full advantage of your buddy, we advise you to set the light according to your lifestyle.



Cover the bottom of the terrarium with 3-4cm thick sand, take care not to obstruct the low ventilation.



Place a root-type decoration under the lighting, allowing your Pogona to independently search for its heat and UVB needs during its various phases of rest, digestion, etc.

Place its feeder tray and its hiding place in the cold part of the terrarium.



Your terrarium is ready to welcome your Pogona.

MAINTENANCE

Remove the droppings using the sand scoop, this will at the same time stir the substrate. Clean the feeder daily. Change the Super Sun bulb every 6/8 months.



FR | MON PREMIER POGONA

Nom scientifique : **Pogona Vitticeps**
Nom commun : **Agame Barbu**
Taille : **jusqu'à 50 cm**
Weight: **300–500 g**
Durée de vie : **+10 ans**
Alimentation : **Omnivore**
Comportement : **Extremement docile**
Biotope : **Semi désertique**

Le Pogona est un lézard de la famille Agamidae. C'est une espèce endémique d'Australie qui vit dans les plaines arides, déserts et coteaux rocheux. Un environnement chaud et sec lui est donc indispensable.



Le comportement du Pogona est extrêmement docile dans sa généralité (selon individu), idéal pour tous les débutants souhaitant découvrir le monde de la terrariophilie. Comme tout animal, sa maintenance et son bien être doivent nécessiter toute votre attention et ainsi le respecter tout au long de sa vie. **Le terrarium :** Par son mode de vie principalement terrestre, la surface au sol plutôt que la hauteur doit être privilégié pour le choix du terrarium.